



A toutes et à tous, les membres du bureau et moi-même, nous vous présentons tous nos vœux de bonne et heureuse année 2020.

Pour des passionnés de vélo, que peut-on se souhaiter ?

**La santé bien sûr. Et surtout pas de pépins lors de notre activité.
Que la malchance ne roule pas avec nous.**

Que la bonne ambiance qui règne au sein du club s'amplifie : lors de nos sorties, lors des séjours. Et que la météo ne plombe pas nos manifestations comme en 2019.

Pour nos familles, que le bonheur soit ROI.

